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Новый год – это особенное время, 
полное волшебства и чудес. Все дети 
с нетерпением ждут праздника, и 
дети с ограниченными возможно-
стями здоровья не являются исклю-
чением. Возможно, они нуждаются в 
нем даже больше, чем другие, ведь 
во многих случаях они не могут по-
сещать школы и детские сады, а так-
же им бывает сложно участвовать в 
общих городских мероприятиях...

Стр. 2-3

Традиционно были эстафеты на 
время – «спасение раненного», би-
атлон (скандинавская ходьба, дар-
тс), метание ножа, силовой жим, и 
прохождение по «минному полю». 
Погода была чудесная, солнечная. 
Территория очищена идеально (ДК 
«Современник»-поселок Лесные 
Поляны). Чаем напоили, обедом 
накормили.  Что еще для счастья 
надо? Конечно, занять 1 место... 

Стр. 5

– Суворов говорил – «Чудо-бога-
тыри», а я говорю – «Чудо-дети», 
– утверждает отец Димитрий. – В 
детских работах отражается главное 
– радость и чистота души. Нет штам-
пов. Они не боятся любых размеров: 
от миниатюры до листа длиною в 50 
метров. Эта свобода раскрывает при-
роду человека, и рождаются уникаль-
ные работы...

Стр. 8

Новый годНовый год МаневрыМаневры Для душиДля души

ПОЛНЫЙ ВПЕРЁД!
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Новый год – это сказка и для 
детей, и для подростков, и для 
молодежи, и для взрослых, это 
время исполнения заветных же-
ланий и ожидание новогоднего 
чуда, связанного с предвкуше-
нием волшебства от встречи с 
Дедом Морозом и Снегурочкой. 

13 января 2024 года в большом 
зале Совета ветеранов г.о. Брон-
ницы в канун праздника Старого 
Нового года, поздравить детей с 
ограниченными возможностями 
здоровья Бронницкой организа-
ции инвалидов ВОИ, их родных 
и близких пришел Дед Мороз и 
Снегурочка. Под веселую му-
зыку, с шутками и викториной 
прошёл новогодний праздник, 
взрослые и дети дружно води-
ли хоровод, пели и танцевали. 
Было так здорово, что даже 
взрослые будто бы побывали в 
счастливом детстве, а подростки 
почувствовали себя маленькими 
детьми. А еще Дед Мороз позвал 
к ребятам в гости строгую Ме-
телицу, которая всем ребятам и 

их родителям вручила сладкие 
подарки. Хорошее настроение и 
приятные, яркие воспоминания 
останутся у всех на долгое вре-
мя.

Спасибо огромное театру «Са-
фарики» Бронницкого Терема 
Деда Мороза за чудесный Ново-
годний праздник для особенных 
детей общества инвалидов ВОИ!

Спасибо Максиму, Виталию и 
Кириллу Зайчиковым за сладкие 
новогодние подарки, которые 
ежегодно радуют не только де-
тишек, но и взрослых членов БГО 
МООО ВОИ.

Спасибо родителям и детям, 
бабушкам и дедушкам, что не 
испугались 30-градусного мо-
роза и пришли на новогодний 
праздник, веселились, пели, 
читали стихи и отгадывали загад-
ки Снегурочки и Деда Мороза, 
водили хороводы и загадывали 
желания!

Вместе мы сможем больше!
Арутюнян Светлана 

Бронницы

Новый год взрослым и детям
Новогодняя сказка для детей

Межрайонный Фестиваль «Рождественские встречи» среди ин-
валидов МООО ВОИ 16 января провела Ивантеевская организация 
ВОИ. Веселыми колядками и теплыми приветствиями встречали 
гостей из городов: Бронницы, Озеры, Щелково, Пушкино и местных 
коллективов, организаторы фестиваля «Рождественские встречи» в 
подмосковной Ивантеевке. «Ох, и гостей было в нашем сельце, как 
семян в огурце!!!»

В уютной, и по-домашнему теплой обстановке, гости с интере-
сом ознакомились с фотовыставкой «Во всех ты душенька, нарядах 
хороша» фотографа Аллы Мещеряковой. Экспозиция вышитых 
рушников «И земля рушниками цветет!» от Екатерины Смоляр было 
уделено особое внимание, ведь тут можно было созерцать, как 
современные работы, так и экспонаты со столетней историей. Наши 
гости, депутаты фракции «Единая Россия» Анна Дунаева и Василий 
Коржев в рамках партийного проекта «Старшее поколение» приня-
ли участие в праздничном мероприятии, с тёплыми пожеланиями и 
напутствием обратились они к участникам Фестиваля. Праздник на-
чался, зазвучала колядка, зазвенели колокольчики, и в зал пришли 
первые Колядовщики с Рождественской звездой и Козой. Фестиваль 
заиграл, зазвучал какой-то своей музыкой, заискрился, засверкал 
пестротой нарядных костюмов и одежд, веселим смехом и шутками, 
улыбками и блеском в глазах.

Каждый коллектив приготовил свое, индивидуальное, выступле-
ние и приветствие, и это было здорово и неповторимо.  Веселые 
песни чередовались с задорными частушками,  и тут же подхватыва-
лись зрителями, а когда на сцену выходили танцоры…тут уж устоять 
на месте было невозможно, ноги сами приплясывали.  Бурю эмоций 
и громких аплодисментов у зрителей вызвало выступление танце-
вальной группы «Девчата» клуба адаптивно физкультуры «Ахиллес» 
и дефиле «Цветочное настроение» от Театра моды Ивантеевской ор-
ганизации ВОИ, уж тут наши дамы были неповторимы, превзошли 
сами себя.

Не забыли организаторы фестиваля и о вкусном да сытном угоще-
нии для своих дорогих гостей.

Хлебосольные хозяюшки напекли блинов румяных да с вареньи-
цем, плов с пылу-жару, чай с кексами и конфетами, чтобы гости 
были сыты и довольны.

Праздник прошел, как говорится «на ура!» Расходиться не хоте-
лось, все сдружились в один веселый, дружный, креативный кол-
лектив.  Сколько эмоций и пожеланий, восхищения и умиления 
дарили друг другу!  Чудесные фото на память не забыли сделать у 
русской печки со старинными атрибутами деревенского быта и об-
щее фото о незабываемой встрече.

Никто из участников фестиваля не уехал домой без слов благодар-
ности и сувенира на память о незабываемых эмоциях и впечатлени-
ях и обещаниях вернуться в следующем году.

Праздник удался благодаря нашему общему желанию, позитиву, 
энергии. Каждый внёс свою частичку эмоций, и как результат полу-
чился удивительный праздник. Всем за это по золотой медали!

Фестивалю быть!
Хочу сказать слова благодарности о проведенном мероприятии, 

очаровательной Екатерине Смоляр, как она составила сценарий 
Фестиваля, всем гостям было весело и уютно в нашей гостиной и 
разъезжались они в прекрасном настроении. Выражаем своё вос-
хищение и благодарность коллегам. Каждая организация была на 
высоте, необычно, самобытно, оригинально подошли к празднику 
от «Рождества до Крещения». Мы в восхищении.

Татьяна Лящук, Екатерина Смоляр, Алла Мещерякова 
Ивантеевка

Эдельвейс и новогодний серпантин
14 января ‒ праздничная встреча «Новогодний серпантин» прошла в 

Клубе молодых инвалидов «Эдельвейс» на Старый Новый год.
Интересную игровую программу подготовили для нас активисты 

любительского объединения Подольская молодежная лига. Спасибо за 
нашу давнюю дружбу и ваши открытые сердца!

Конкурсная программа плавно перетекла в подведение итогов про-
шедшего года. Были отмечены активисты клуба Андрей Бублик, Денис 
Буянов, Сергей Кондаков и волонтер Татьяна Егорова.

За вкусным праздничным столом ребята делились своими успехами 
2023 года. Кто-то окончил курсы и получил новую профессию, кто-то по-
ступил в колледж, у кого-то образовалась семья. Звучали поздравления 
и загадывались желания. И, конечно, все участники получили новогод-
ние подарки.

Надежда Штрекер  
Подольск

От Рождества до Крещения
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Настольная игра «Мое Подмосковье»
16 января в МБУК "ЦБС" г. о. Протвино для членов организации 

"Всероссийское общество инвалидов" проходил день настольной 
игры "Мое Подмосковье".

Здесь нет победителей и побежденных.
В дружеском кругу  отвечая на вопросы нашей необъятной Мо-

сковской области, играли, общались, спорили и смеялись, узнавая  
много нового про наше родное Подмосковье. Например, где соби-
рают двигатели для космических ракет, в каком месте на террито-
рии Московской области находится тот или иной город и т. д.

Большое спасибо организаторам библиотеки за такое интерес-
ное, познавательное мероприятие, за полученное удовольствие, 
живое общение и много положительных эмоций.

Ольга Чепурная, Протвино

Новогодний праздник для детей
Новый год – это особенное время, полное волшебства и чудес. Все 

дети с нетерпением ждут этого праздника, и дети с ограниченными 
возможностями здоровья не являются исключением. Возможно, 
они нуждаются в нем даже больше, чем другие, ведь во многих 
случаях они не могут посещать школы и детские сады, а также им 
бывает сложно участвовать в общих городских мероприятиях.

Именно поэтому наша организация считает своим долгом ежегод-
но проводить новогодние праздники для таких детей.

В этом году мы организовали праздник в доме культуры имени 
Воровского. Зал был украшен разноцветными гирляндами, мишурой 
и игрушками, а на сцене красовалась большая нарядная елка. Дети 
пришли на праздник красивые, нарядные и с хорошим настроени-
ем.

Их ждало настоящее новогоднее приключение. Снеговик, помог 
им отыскать подарки, которые украла Баба-Яга. Дети с большим 
удовольствием участвовали в праздничном хороводе, рассказыва-
ли стихи Деду Морозу и Снегурочке, танцевали, играли в снежки и 
зажигали новогоднюю елку веселыми дружными криками.

На некоторое время они забыли о своих недугах и просто радова-
лись, веселились и получали подарки.

Мы считаем, что такие праздники очень важны для детей с огра-
ниченными возможностями здоровья. Они помогают им почув-
ствовать себя частью общества, дарят им радость и незабываемые 
впечатления.

Мы благодарим артистов дома культуры имени Воровского и на-
ших постоянных спонсоров за помощь в проведении этого замеча-
тельного праздника. Новый год – это время, когда сбываются мечты. 
Мы надеемся, что в новом году все дети будут здоровы и счастливы. 
Пусть каждый ребенок имеет возможность радоваться жизни и по-
лучать любовь и заботу близких людей.

Олеся Фролова, Раменское

Новогодний праздник для людей с граничными возможностями здо-
ровья в нашей организации был необычайно праздничным и веселым. 
Несмотря на сложности со здоровьем, каждый из участников принял са-
мое активное участие, посвятив много времени на подготовку. Каждый из 
них самостоятельно создал свой костюм и написал сценарий, полностью 
погрузившись в атмосферу праздника.

Местом проведения праздника стал уже родной для нас и празднично 
наряженный Дворец спорта "Борисоглебский". В этот день собрались се-
мьи со своими детьми, бабушками и дедушками, чувствуя сильную связь 
между собой.

Началась праздничная программа с мастер-класса, на котором каждый 
смог сделать своими руками новогодний сувенир из природных матери-
алов. После этого мы все расположились за праздничными столами, где 
царила атмосфера уюта и радости. Наступило самое интересное время на 
мероприятии.

Ведущие увлекли всех! Были проведены веселые конкурсы, празднич-
ные хороводы, викторины и загадки, и каждый присутствующий активно 
включился в эти забавы демонстрируя свои таланты и умения. Но для нас 
особенно важным было участие каждого человека в новогодней сказке, 
которую мы готовили заранее. Это был настоящий творческий подход и 
возможность проявить свои таланты.

Конечно же, не могло обойтись без зажигания разноцветными огнями 
елки и прихода Деда Мороза со Снегурочкой. Раздались дружные крики 
"Елочка, зажгись!" и лесная красавица засияла тысячами разноцветных 
огоньков. Вскоре на празднике появились долгожданные гости - Дед Мо-
роз и Снегурочка. Их появление было встречено с радостью и восторгом. 
Дети рассказывали стихи, все мы пели, танцевали и веселились от души, 
полностью отдаваясь праздничному настроению.

Подводя итоги, Дед Мороз с Снегурочкой поздравили всех с Новым го-
дом, вручили подарки и пожелали здоровья, счастья и исполнения жела-
ний. Праздник получился поистине незабываемым. Все присутствующие, 
от мала до велика получили массу положительных эмоций.

Огромное спасибо всем, кто помог организовать этот волшебный празд-
ник для людей с ограниченными возможностями здоровья.

В новом году мы желаем всем здоровья, счастья, благополучия и ис-
полнения самых заветных желаний! Пусть этот год будет полон радости, 
любви и взаимопонимания. С Новым годом!

Влюбленные в сказку
На писательском небосклоне зажглись две новые и очень яр-

кие звездочки – Ирина и Светлана Кургановы, которые являются 
членами Лотошинского общества инвалидов, инвалиды детства. 
В течении года Ира и Света занимались в «Мастерской слова» под 
руководством Елены Алексеевны Мироновой, известной Лото-
шинской поэтессы, автора множества сборников и настоящего 
мастера владения словом. Под чутким руководством Елены Алек-
сеевны сестры стали авторами сборника стихов и сказок, Ира и 
Света не только начинающие писательницы, но и художники – все 
иллюстрации в сборнике — это рисунки сестер. Мы очень гордим-
ся достижениями Светланы и Ирины и от всей души поздравляем 
с их первым сборником!

Маргарита Мартьянова, Лотошино

Новогодний карнавал в Раменском
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Вот и пришел к нам, пожалуй, 
самый сказочный и долгожданный 
праздник в году - Новый Год. Каж-
дый год готовясь к празднованию 
Нового года, мы загадываем жела-
ние и надеемся, что оно обязатель-
но сбудется! А еще мы очень наде-
емся, что сказочный волшебник Дед 
Мороз с большой белой бородой, 
в доброту которого мы верим с 
самого раннего детства, обязатель-
но принесет подарок – сундучок со 
сладостями.

В рамках социального проекта 
«Конек Огонек», в Бронницкой 
организации ВОИ стало уже ново-
годней традицией не оставлять без 
внимания тех, кто в силу состояния 
своего здоровья или из-за очень 
холодной погоды не смог принять 
участие в Новогодних праздничных 
мероприятиях. Будь то ребенок, или 
уже довольно взрослый человек, 
все ждут Деда Мороза, готовятся 
к этой встрече, учат стихи и песни, 
зная, что Дедушка хоть и добрый, 
но сундучок со сладостями просто 
так не отдаст, а только в благодар-
ность за рассказанный стишок или 
спетую песенку! Деда Мороза ждут 
и украшают елку разными яркими 
игрушками и белыми снежинками!

Как детки рады приходу Дедушки 
Мороза, хочется прижаться к нему, 
подергать за бороду, удостоверить-
ся, а настоящий ли это Дед Мороз? 
Удивление и радость одновремен-
но – настоящий! Настоящий Дед 
Мороз пришел в гости! И подарок 
принес. И внимательно слушает сти-
шок, и не удивляется, что это лишь 
четыре строчки, но как старательно 
ребенок выговаривает слова! И 
мама, со слезами умиления, бла-
годарит нас, что и в этот год Дед 
Мороз не обошел ее особенного 
ребенка стороной! А мы от всей 
души благодарим добрых, отзыв-
чивых людей, братьев Зайчиковых 
- Максима, Виталия и Кирилла, за 
их желание помогать нуждающим-
ся, за то, что уже много лет прино-

сят радость всем без исключения 
членам Бронницкой организации 
инвалидов ВОИ – дарят сладкие 
Новогодние подарки!

Деда Мороза ждали и довольно 
пожилые, бабушки и дедушки, ко-
торые с удовольствием спели Деду 
Морозу песенку про елочку. А еще 
рассказывали Дедушке о своих пе-
чалях, о желании пожить подольше 
и брали с Деда Мороза обещание 
встретиться через год! Предлагают 
Дедушке Морозу горячего чаю, уго-
щение. Как откажешь? Задержится 
на несколько минут Дед Мороз, а 
человеку тепло, и целый год будет 
вспоминать, какие горячие у Деда 
Мороза руки…

Дед Мороз, вместе со своей по-
мощницей Снегурочкой, вместе со 
сладкими подарками подарили и 
деткам, и пожилым людям с ин-
валидностью праздник, подарили 
новогоднее чудо! Спасибо за ваши 
добрые сердца, за ваше желание 
помогать нуждающимся, за то, что 
сами того не ведая, пусть лишь на 
время, вы стали добрыми волшеб-
никами и смогли создать праздник!

Спасибо всем членам организа-
ции БГО МООО ВОИ, кто принимает 
активное участие в жизни местной 
организации инвалидов, кто всту-
пил в ряды волонтерского движе-
ния «Золотые руки Ангела Бронни-
цы» и своим бескорыстным трудом 
помогает защитникам нашей 
Родины приближать долгожданную 
победу над нацистами! Спасибо 
огромное благотворителям, кото-
рые помогают нашей организации 
активно работать в деле реабилита-
ции инвалидов города Бронницы и 
Подмосковья.

Спасибо огромное Правлению 
МООО ВОИ во главе с Председате-
лем Зеликовым Н.И. за помощь в ор-
ганизации и проведении Областных 
творческих Фестивалей и Турниров 
спорта для инвалидов Подмосковья, 
за информационную поддержку и 
консультативную помощь.

Ежегодное Новогоднее чудо

Ежегодно в начале января в организациях Московской област-
ной организации «Всероссийское общество инвалидов» проходят 
благотворительные акции, праздничные мероприятия, музыкаль-
ные представления, приуроченные к празднованию Нового года и 
Рождества. Такие мероприятия не возможны без участия неравно-
душных людей, спонсоров и добровольных помощников, волонтё-
ров. В этом году благодаря поддержки Министерства Социального 
развития Московской области двести сладких новогодних подарков 
получили инвалиды из одиннадцати местных организаций ВОИ: 
Балашихинской МО ВОИ, Броницкой ГО ВОИ, Дмитровской РО ВОИ, 
Егорьевской РО ВОИ, Звёздный городок ГО ВОИ, Лотошинской МО 
ВОИ, Ногинской РО ВОИ, Одинцовской РО ВОИ, Павлово-Посадской 
РО ВОИ, Пущинской ГО ВОИ, Раменской РО ВОИ.

Данная форма поддержки, помогает реализовывать плановые 
мероприятия в проведении благотворительной акции «Добрый 
Новый год!», которая ежегодно проходит в Балашихинской местной 
организации ВОИ для семей имеющих детей-инвалидов, инвалидов 
с тяжелыми формами заболеваний и лежачим больным.  Привлекая 
помощь со стороны благодарителей правлению удалось на собран-
ные денежные средства закупить сладкие новогодние подарки, а 
из собранной гуманитарной помощи и приобретённых  продуктов, 
сформировать продуктовые и санитарно-гигиенические наборы.

В рамках благотворительной акции «Добрый Новый год!» разно-
образные подарки получили не только дети-инвалиды, но и пожи-
лые люди и пенсионеры, которые находятся в трудной жизненной 
ситуации и остались одни в новогодние праздники. Поздравления 
инвалидов на дому проводят молодые инвалиды добровольческого 
проекта «Волонтёры ВОИ», который возглавляет Морозов Антон. 
Волонтёры с подарками посещают не только инвалидов на дому, но 
и в больнице, социальных учреждениях.

Мы очень благодарны, тем людям и организациям, которые не 
остались в стороне и активно подключаются к акции, это: Обще-
ственная Палата городского округа Балашиха председатель Жарова 
Елена Михайловна и бизнес-сообщество городского округа Балаши-
ха.

Это прекрасно, что общими усилиями, с участием неравнодушных 
граждан, мы смогли принести праздник в дома более ста семей 
имеющих детей-инвалидов, инвалидов и людей, попавших в труд-
ную жизненную ситуацию. Ведь именно Новый год – пора волшеб-
ства!

Светлана Терехина, Балашиха

Добрый Новый год

Вместе мы сможем больше!
Дорогие друзья! От всей души 

поздравляю с наступившим Но-
вым 2024 годом и желаю крепкого 
здоровья, семейного благополучия, 
творческих и спортивных побед и 
хороших, верных друзей! А самое 
главное – мирного неба над голо-
вой!

Очень надеемся на продолжение 
наших партнерских отношений в 
деле реабилитации инвалидов и их 
интеграции в общество.

Любовь Терешко 
Бронницы
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20 февраля, Пушкинская районная 
организация Всероссийского обще-
ства инвалидов (ПРО МООО ВОИ) 
провела традиционные зимние 
маневры. Это славное меропри-
ятие, зимний аналог наших лет-
них слётов, было посвящено Дню 
защитника Отечества, т.е. в нынеш-
нее время всем нам, в том числе и 
конкретным участникам настоящих 
манёвров в пору далекой молодо-
сти (см. коллаж)

Все действие состоялось на тер-
ритории ДК Современник по адресу 
пос. Лесные Поляны, ул. Централь-
ная, д. 2. Да, условия были не 
совсем привычные, городские, но 
при обилии снега, солнца и хоро-
шего настроения у всех закрались 
крамольные мысли: а не сделать ли 
эти условия традиционными. Ну, эту 
мысль мы обдумаем потом, а пока 
о нынешних реалиях.

Итак.
Участвовали 6 команд (22 челове-

ка): 4 команды от организаций ВОИ 
из Пушкино, Ивантеевки, Мытищ, 
и Щелково. Приглашались коман-
ды из Сергиева Посада, Фрязино и 
Королева, но они отказались уча-
ствовать, сославшись на отсутствие 
тренировок, занятость другими 
мероприятиями и иные малозна-
чимые причины. Для спасения 
ситуации срочно были приглашены 
наши старые оппоненты: команда 
клуба «Серебряная прядь» от Че-
люскинской библиотеки и команда 
«Верные друзья» Леснополянской 
библиотеки. Всего, с учетом органи-
заторов (судьи и кухня) на террито-
рии «воевало» 43 человека.

Регистрация прошла успешно.
Сразу после регистрации был про-

веден турнир команд по выявлению 
удачи. Все бросали кости и больше 
всех очков набрала, конечно, ко-
манда Лесных Полян.

Понятное дело – дома и родной 
снег помогает, хотя… итоговые ре-
зультаты с удачей разошлись. Опять 
я тороплю события… Все капитаны 
получили «дорожные карты» с 
указанием очередности соревно-
вательных видов и мобилизовали 
свои команды на конкретные побе-
ды. Одновременно, добросовестно 
заработало агентство «Наша Wada», 
выявляя и поддерживая всех заин-
тересованных витаминами, микро-
элементами, гормонами, про- и 
пребиотиками.

Результаты не преминули сказать-
ся (см. итоговую ведомость). А тем 
временем мероприятие уже шло 
своим чередом.

Судья-регистратор Калинина На-
дежда Георгиевна огласила состав 
присутствующих, уполномоченный 
Главы городского округа Пушкин-
ский Чистякова Элеонора Михай-
ловна тепло поприветствовала всех 
участников и скомандовала старто-
вый выстрел штатной ракетницы.

Сериков Александр Валентинович 
капитан Щелковской команды (про-
шлогодней победительницы наших 
манёвров) исполнил заявленный 
залп,

Далее главный судья огласил 
распорядок дня, похвалил пого-
ду, пообещал награды и повелел 
разойтись по местам соревнований. 
Здесь необходимо напомнить, что 

наш зимний сбор проводился в 
преддверие Дня защитника Отече-
ства, соответственно, все соревно-
вательные виды были максимально 
приближены к «боевой» обстанов-
ке. Ну, судите сами, одни названия 
чего стоят: 
• «Подавление ДЗОТа»,
• «Минное поле»,
• «Спасание раненого»,
• «Железная хватка»,
• «Биатлон» (марш-бросок и 

стрельба),
• «Спецназ» (они же ножички)…

Финальным состязанием было 
традиционное многоборье (перетя-
гивание каната), в котором состя-
зались сборные команды гостей 
и организаторов. Гости дорогие 
победили-таки за явным преимуще-
ством,

Хотя… Итоговый «разбор полётов» 
выявил нашу слабую методиче-
скую подготовку и неудовлетвори-
тельный психологический настрой 
(головокружение от предшествую-
щих успехов явно расслабило), что 
и явилось причиной проигрыша и 
предметом серьезных оргвыводов, 
нареканий и предостережений на 
будущее…

Общие итоги были «опубликова-
ны» в официальной ведомости ре-
зультатов. Борьба была очень даже 
упорной и команда-победитель 
определилась очень даже не сразу.

Сводная ведомость результатов
1. Ивантеевка (65 баллов)
2. Пушкино (64 балла)
3. Челюскинцы (42 балла)
4. Леснополянцы (38 баллов)
5. Щелково (29 баллов)
6. Мытищи (24 балла)

Молодцы! Наши искренние 
поздравления всем «бойцам» и по-
желания будущих участий в наших 
мероприятиях и соответствующих 
побед!

Во время подведения итогов об-
разовалась небольшая поэтическая 
пауза, которую заполнил пушкин-
ский поэт Вершинин Геннадий 
Фёдорович, по совместительству 
наш фото и видеокорреспондент, а 
также композитор и певец.

Все команды получили причита-
ющиеся им грамоты и сердечные 
поздравления.

А значит, есть, что вспомнить и 
чем поделиться!

Ура!
Соревновательная часть закон-

чилась выстрелом из ракетницы в 
исполнении Чимирова Александра 
Владимировича, капитана коман-
ды-победительницы из Ивантеевки.

Далее прозвучала совсем уж 
долгожданная команда и народ 
заторопился на кормление в кафе 
«Излучина», на деле оказавшемся 
классической СТОЛОВОЙ советских 
времен с соответствующим ассор-
тиментом и отменным качеством 
обеденных блюд.

В общем, отличное получилось 
завершение манёвров!

Да, по всем приметам необхо-
димо признать, зимняя разминка 
прошла успешно, о чём свидетель-
ствуют рассказы, фото и видеоот-
четы участников и очевидцев, а 
также видео репортаж Пушкинского 
телевидения (добавим его позже).

Маневры состоялись! Ура!
Спасибо всем за участие в наших 

маневрах!
В заключение хочется поблаго-

дарить организаторов и судейскую 
коллегию за создание на площадке 
теплой атмосферы дружелюбия и 
понимания. Большое спасибо всем, 
кто нам помогал:

Перемиловской Татьяне Алексе-
евне, замдиректора Центра соци-
ального обслуживания и водителю 
Центра Липскому Ивану Ивановичу;

Наталье Владимировне Жевра-
ковой, директору ДК Современник, 

и ее сотрудникам за   атмосферу 
гостеприимства, понимание наших 
проблем и пожеланий, включая 
погоду…

Перовой Людмиле Викторовне 
и Кротовой Оксане Викторовне, 
ответственным работницам библи-
отек в посёлках Челюскинский и 
Лесные поляны и нашим постоян-
ным помощницам.

До свидания!
До новых соревнований!

Виктор Удалов 
Пушкино

Ивантеевцы на зимних маневрах
20 февраля Пушкинская братская организация пригласила на 

Фестиваль «Зимние маневры». Соревнования традиционно посвя-
щены Дню Защитника Отечества. Традиционно были эстафеты на 
время – «спасение раненного», биатлон (скандинавская ходьба, 
дартс), метание ножа, силовой жим, и прохождение по «минному 
полю».

Погода была чудесная, солнечная. Территория очищена идеаль-
но (ДК «Современник»-поселок Лесные Поляны). Чаем напоили, 
обедом накормили.  Что еще для счастья надо?

Конечно, занять 1 место на этом Фестивале. И это произошло!!! 
По итогом соревнования Ивантеевская команда, под чутким ру-
ководством капитана Александра Чимирова, заняла 1 место. Ура, 
ура, ура. У Александра в этот день «случилось» день рождение. С 
чем мы его и поздравили на дружеском обеде.

Благодарим Виктора Павловича Удалова и его актив, команду за 
этот замечательный день.

хозяйки салона Светланы. От всей души и с приподнятым на-
строением благодарили всех организаторов и участников акции: 
какая бы погода ни стояла за окном, выходя из салона красоты, 
люди с ограниченными возможностями здоровья своими улыб-
ками заменяли солнце, казалось, что на улице стало теплее и 
светлее от счастливых лиц. Более 60 людей с ограниченными воз-
можностями здоровья посетят этот салон красоты 21 и 22 ноября 
–акция доброты и щедрости продлится здесь два дня.

Такие благотворительные акции просто необходимы, чтобы 
любой человек мог хоть иногда позволить себе приятные пре-
ображения и порадоваться не только своему новому облику, но, 
главное, доброте и отзывчивости окружающих его людей.

Наталья Рящина 
Ленинский район 
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5 марта 2024 года Орехово-Зу-
евскую районную организацию 
ВОИ посетил депутат Госдумы 
РФ, председатель Всероссийско-
го общества инвалидов Михаил 
Борисович Терентьев.  Встреча 
проходила на территории от-
деления комплексного центра 
социального обслуживания на-
селения и реабилитации «Оре-
хово-Зуевский» в инклюзивных 
мастерских «Империя ремесел». 
На встречи присутствовали чле-
ны ВОИ, ВОС и члены организа-
ции «Дети без границ».

Михаил Борисович рассказал 
об итогах работы за 2023 год, 
об изменениях федерального 
законодательства в области со-
циальной защиты инвалидов по 
основным направлениям:
• поддержка лиц с ментальны-

ми нарушениями
• введение квот на инклюзив-

ный отдых для детей-инвали-
дов

• совершенствование системы 
квотирования рабочих мест 
для инвалидов;

• введение мер по комплексной 
реабилитации и абилитации 
инвалидов.
Региональные меры поддерж-

ки семей с детьми-инвалидами:
• выплата  на ТСР, не входящих 

в федеральный перечень;
• компенсация 50%  ЖКУ и осво-

бождение от транспортного 
налога;

• выплата на уход детям-инва-
лидам, имеющим 3 степень 
ограничения;

• ежегодная выплата школьни-
кам 13 020 руб;

• ежемесячное пособие 7901 
руб. отдельным категориям 
детей-инвалидов.
Сотрудники центра рассказали, 

как строится работа в центре. 
Инклюзивные мастерские «Им-
перия ремесел» могут принять 
до 130 человек, с целью реаби-
литации людей с инвалидно-
стью. Отделение функционирует 
по четко отработанной схеме 
и рассчитано на людей с огра-
ниченными возможностями 
здоровья старше 18 лет. Все 
вновь принятые молодые люди 
поступают в отделение обучения 

мастерских, где приобретают 
различные трудовые навыки в 
зависимости от выбранной про-
фессии, знакомятся с техникой 
безопасности на производстве. 
В мастерских открыты двенад-
цать отделений: Тренировочное 
отделение; Отделение Дизайн 
студия; Отделение Деревообра-
ботки; Отделение Типографии; 
Отделение Кулинарии; Хозяй-
ственное отделение; Свечное 
отделение Мыловарение; Отде-
ление развития и ухода; Отделе-
ние декоративно - прикладного 
творчества; Швейное отделение; 
Прачечное отделение; Отделе-
ние Растениеводство.

По окончании обучения ин-
валиды проходят обязательное 
тестирование, с последующим 
получением свидетельства 
установленного образца о при-
своенной квалификации. Центр 
предоставляет возможность 
тем инвалидам, кто успешно 
прошел тестирование, получить 
работу в то или иное отделение 
мастерских. Если молодые люди 
имеют низкие результаты, то они 
получают справку о прослуши-
вании курса лекций с возмож-
ностью продолжить работать 
в мастерских без оформления. 
Работа мастерских предполагает 
слаженный процесс: обучение, 
трудовая реабилитация, соци-
альная реабилитация. В течение 
дня они не только работают, но 
также с ними занимаются: пси-
холог, музыкальный работник, 
хореограф; проводятся экскур-
сии. А также организована зона 
отдыха, культурно-массовая, 
спортивно-оздоровительная, 
игровая деятельность. У проекта 
трудовых мастерских большое 
будущее. Так как центр предо-
ставляет молодым инвалидам 
рабочие места.

После официальной части была 
организована экскурсия по отде-
лениям мастерской по которым 
проходят обучения. Сотрудники 
и получатели услуг центра обсу-
дили с Михаилом Терентьевым 
все волнующие вопросы.

Валерий Платов 
Орехов-Зуевский р-н

Империя ремесел – дорога в будущее Реутовская ВОИ на встрече  
с Михаилом Борисови Терентьевым

Депутат Государственной Думы от партии «Единая Россия», председа-
тель Всероссийского общества инвалидов Михаил Терентьев встретился 
с активом Реутовской городской  организации ВОИ.

Встреча состоялась в реутовском филиале клуба «Активное долголе-
тие» на Юбилейном проспекте, речь шла о мерах социальной поддерж-
ки людей с инвалидностью и об итогах законодательной работы Миха-
ила Терентьева и его коллег-однопартийцев в Государственной Думе и в 
Московской областной Думе за прошлый год.

В мероприятии приняли участие исполняющая обязанности пред-
седателя Совета депутатов Реутова, возглавляющая Фонд социальной 
поддержки населения городского округа Анна Бабалова, руководитель 
фракции «Единая Россия» в реутовском Совете депутатов Геннадий 
Коконин, исполнительный секретарь местного отделения партии Дамир 
Деливеров, председатель Московской областной общественной органи-
зации ВОИ Николай Зеликов, председатель местной организации ВОИ 
в Реутове Людмила Борзенкова, а также руководители и члены город-
ских организаций ВОИ из подмосковных муниципалитетов Лыткарино, 
Люберцы и Бронницы.

Как отметил в ходе своего выступления Терентьев, в Подмосковье про-
живают свыше 387 тысяч людей с инвалидностью и более 100 тысяч из 
них занимают активную гражданскую позицию, являясь членами ВОИ.

— Мне очень приятно выступать сегодня перед такой представитель-
ной аудиторией, — заметил Терентьев.

Он напомнил, что в рамках решения регионального отделения партии 
«Единая Россия» в Московской области каждый депутат-единорос дол-
жен регулярно отчитываться перед жителями о проделанной совместно 
со своими однопартийцами работе.

Говоря об изменениях регионального законодательства в области 
социальной защиты инвалидов, Терентьев выделил уже принятые 
решения о мерах региональной поддержки людей с инвалидностью 
в Подмосковье: 50-процентная компенсация за ОСАГО и оплату ЖКУ, 
освобождение от транспортного налога инвалидов I и II групп и снижен-
ная ставки по нему для людей с III группой; выплаты на уход за инвали-
дами первых двух групп, а также на средства технической реабилита-
ции, не входящих в федеральный перечень.

Отдельно депутат Госдумы отметил усилия региональных властей по 
привлечению врачей и медицинских работников, нехватка которых соз-
давала дополнительные трудности для всего населения, а для людей, 
которым необходимо регулярно проходить медико-социальную экспер-
тизу, особенно.

Как рассказал Терентьев, сейчас в Подмосковье активно создаются 
максимально комфортные условия труда для врачей и медработников, 
действует целый ряд льгот и дополнительных выплат с целью их при-
влечения: до 1,5 млн рублей единоразово — по программе «Земский 
доктор»; до 750 тысяч рублей единоразово — по программе «Земский 
фельдшер»; введены губернаторские доплаты до 32 тысяч для участко-
вых терапевтов и педиатров, а также для врачей общей практики. Поми-
мо этого, медики в Подмосковье стали получать компенсационные вы-
платы на аренду жилья из областного и из муниципальных бюджетов, к 
тому же они активно улучшают свои жилищные условия по программе 
«Социальная ипотека».

По этой программе, по словам Терентьева, жилищный вопрос за год 
решила 161 семья сотрудников, работающих в подмосковных учрежде-
ниях здравоохранения.

В Московской области принят целый ряд мер, направленных на под-
держку семей с детьми. Их соцподдержка на ближайшие 6 лет будет 
приоритетом и для всего государства, отметил Терентьев, заметив, что 
президент страны в ходе своего недавнего послания Федеральному 
Собранию сделал немало акцентов по этой теме.

Далее депутат Госдумы рассказал о мерах социальной поддержки 
людей с инвалидностью, которые уже приняты, а также прорабатыва-
ются для введения их на федеральном уровне. В их числе он отметил 
поддержку лиц с ментальными нарушениями; уход от понятия «до-
мохозяйства» к понятию «семья» при назначении социальных выплат 
инвалидам; меры поддержки людям с инвалидностью от фонда «Круг 
добра», который был создан по инициативе президента страны; введе-
ние 10-процентных квот на инклюзивный отдых детей с ограниченными 
возможностями здоровья и инвалидностью в ходе проведения летних 
детских оздоровительных кампаний в регионах.

Помимо этого, сейчас совместно с Министерством труда и социальной 
защиты Российской Федерации разрабатывается новая концепция ком-
плексной реабилитации инвалидов и системы квотирования рабочих 
мест для их трудоустройства. Часть этих нововведений начнёт действо-
вать уже в 2025 году.

Относительно тех норм федерального законодательства, которые дей-
ствуют сегодня, а также обо всём, что волнует членов ВОИ на местах, 
Михаил Терентьев призвал участников встречи чаще держать с ним 
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Встреча с Депутатом Государственной 
Думы РФ Терентьевым М. Б. в Шатуре
10 марта в корпусе "Перспектива" 

Шатурского лицея состоялась встре-
ча Депутата Государственной думы 
РФ, председателя "Всероссийского 
общества инвалидов "

Терентьева М.Б  с Рошальской 
городской и Шатурской районной 
общественными организациями 
инвалидов. 

На встречу были приглашены: 
Председатель Совета Депутатов 
Янин Д.Ю., депутат Совета Депу-
татов Бывшев Д.Ю. , специалист 
Шатурского управления админи-
страции Болодурин Д.А. 

Михаил Борисович Терентьев -  
паралимпийский чемпион.

Став инвалидом в 16 лет, он не по 
наслышан знает, какие трудности 
могут испытывать люди с ограни-
ченными возможностями здоровья. 

За круглым столом вместе с 
представителями двух обществен-
ных организаций  обсудили много 
вопросов, беспокоящих инвалидов. 

На встрече затронули такие 
вопросы, как нехватка узких специ-
алистов в сфере здравоохранения,  
отсутствие в округе реаб лиитаци-
онного центра для людей с нару-
шениями опорно-двигательного 
аппарата, отсутствие доступной 
среды  инфраструктурных объектов, 
получения технических средств ре-
абилитации. Каждый вопрос будет 
рассмотрен. 

Депутат Государствненной Думы  
рассказал о своей деятельности, о 
значимых событиях  и изменениях 
в законодательстве Подмосковья 
на Федеральном уровне. Он под-
черкнул, что только в Московской 

области проживают более 380 
тысяч людей с ограниченными 
возможностями здоровья, поэтому 
так важно быть на связи с ними и 
поддерживать,  предусмотреть все 
меры социальной защиты инвали-
дов и ветеранов великой победы. 

- Мы поддерживаем также 
участников специальной военной 
операции и их семьи. Члены Все-
российского общества инвалидов 
принимают активное участие в во-
лонтерской деятельности: местные 
организации приобретают необхо-
димые материалы, изготавливают 
блиндажные свечи, маскировочные 
сети, вяжут носки и шапки, закупа-
ют термобелье,  перчатки, продукты 
питания и не только...

Все это делается по велению 
души. 

Мы понимаем, как важно защи-
тить жителей новых территорий 
страны от нацизма,- сказал Михаил 
Борисович. 

С 15 - 17 марта состоятся выборы 
президента России. 

Очень важно, чтобы каждый 
гражданин отдал голос за своего 
кандидата.

Мы должны помнить, как трудно 
мы жили в 90-е годы. Ика сейчас 
мы живем, проявить гражданскую 
активность, сделать правильный 
выбор.

Хочется выразить огромную бла-
годарность Директору лицея Коше-
леву Александру Владимировичу за 
предоставленное помещение для 
очень важной встречи, а также за 
проведенную экскурсию по всем 
кабинетам и залам лицея по прось-
бе Депутата Государственной думы 
РФ Терентьева М.Б. 

Михаил Казьмин 
Шатура

Под крылом Председателя ВОИ
обратную связь, не стесняясь обращаться к нему по любому вопросу.

Он напомнил, что депутатские запросы в социальный фонд и другие 
компетентные органы очень часто помогают решать проблемы конкрет-
ных людей с инвалидностью, а также служат основанием для своевре-
менных корректировок уже принятых решений.

Один из вопросов, как раз по теме возможных корректировок законо-
дательства и действующих в регионе порядков социального обслужива-
ния людей с инвалидностью, подняла на встрече председатель Реутов-
ской организации ВОИ Людмила Борзенкова.

Она отметила, что оптимизация и слияние отделений ведомств, куда 
должны обращаться сейчас инвалиды, создают им дополнительные 
сложности. В частности, в Реутове теперь нет отдельного Управления 
соцзащиты населения — оно вошло в межмуниципальную структуру 
организаций соцзащиты Московской области.

Ещё одна реутовчанка говорила о том, что при окончательном приня-
тии норм о квоте отдыха детей-инвалидов в оздоровительных летних 
лагерях стоит предусмотреть правило, чтобы обычные дети и ребё-
нок-инвалид из одной семьи могли получать путёвки на отдых одно-
временно, а не как сейчас: «Одну путёвку мы на вашу семью уже выде-
лили, вторую не получится». Эти замечания жителей Реутова, Михаил 
Терентьев для себя зафиксировал.

На встрече в Реутове он особо остановился на теме, которая объеди-
няет сейчас всю страну, — помощь участникам СВО и их семьям.

В рамках партийного проекта «Подмосковье. ZaНаших. ZaПрезидента» 
Михаил Терентьев вручил грамоты за подписью председателя Москов-
ской областной Думы, секретаря Московского областного регионально-
го отделения «Единой России» Игоря Брынцалова активистам местных 
подмосковных отделений ВОИ за активное участие в мероприятиях, 
направленных на поддержку специальной военной операции. Такие 
грамоты, в частности, получили председатели местных организаций 
ВОИ в Бронницах, Лыткарино и Люберцах. 

— Очень многие жители Подмосковья сегодня всем, чем могут, актив-
но помогают нашим бойцам. Члены нашего Всероссийского общества 
тоже не стоят в стороне от этой деятельности, некоторые даже в шутку 
называют себя «швейно-вязальными войсками», поскольку шьют и 
вяжут необходимые вещи для участников СВО, плетут маскировочные 
сети, делают окопные свечи, отправляют другую гуманитарную помощь 
на передовую. С такой активной поддержкой, вне всяких сомнений, 
победа будет за нами! — сказал Михаил Терентьев.

Он также отметил высокую активность работы по поддержке участ-
ников СВО и членов их семей, которая эффективно налажена в нашем 
городском округе.

В ходе общения с участниками встречи в Реутове Михаил Терентьев 
напомнил о значимости выборов президента России, которые состоятся 
15–17 марта, и о способах голосования, которыми можно воспользо-
ваться.

— Голосовать сегодня можно по-разному — очно, на своём избира-
тельном участке, на дому, а также дистанционно. Лично я в этот раз 
буду голосовать дистанционно, — уточнил депутат. 

В конце встречи Михаил Терентьев и её участники сделали общее 
фото на память и договорились о дальнейшем взаимодействии. Депу-
тат Госдумы ещё раз напомнил, что официальные обращения людей к 
нему и его однопартийцам реально помогают сдвинуть с мёртвой точки 
решение иногда очень сложных для кого-то, кто действует в одиночку, 
вопросов. Вместе получается быстрее и результативнее.

Людмила Борзенкова, Реутов

Проведение встреч депутатов всех уровней с населением – это успешная 
практика живого общения и оперативного решения наиболее актуальных 
вопросов региональной и городской повестки. В связи с этим 7 марта 2024 
года прошла встреча членов Фрязинской городской организации ВОИ с 
депутатом Государственной Думы, председателем Всероссийского обще-
ства инвалидов Михаил Терентьев. На встречу были приглашены город-
ские депутаты: член фракции «Единая Россия» Сергей Зак и член фракции 
«Единая Россия», ответственный за реализацию партпроекта «Единая 
страна – доступная среда» Александр Колодинский. Также участниками 
встречи стали члены других общественных организаций с ограниченными 
возможностями здоровья и представители совета Ветеранов Фрязино. 
В ходе встречи Михаил Терентьев рассказал об итогах законодательной 
деятельности за прошлый год в области социальной защиты инвалидов, а 
также мерах поддержки инвалидов Московской области.

Далее встреча прошла в формате «Вопрос-Ответ». Собравшиеся задава-
ли вопросы и озвучивали проблемы жизненно важные для инвалидов и 
жителей города. В рамках встречи, собравшиеся отметили низкое каче-
ство работы СФР (социальный фонд России) по обеспечению расходными 
материалами инвалидов колясочников и лежачих; постоянно задержи-
вают выдачу памперсов, пеленок, специальных перчаток, специальной 
ортопедической обуви; задерживают сроки по госконтрактам и выдачу 
сертификатов на приобретение расходных и специализированных матери-
алов; инвалидам по слуху перестали выдавать специальные телефоны и 
телевизоры и др.

Инвалидов с поражением опорно-двигательного аппарата интересовал 
вопрос: « Почему прекратили  замену автомобилей с ручным управлением 
по истечении срока  эксплуатации, которые были получены по социальной 
программе, и не стали давать талоны на бензин со скидкой? Почему, при 
получении субсидий или иных социальных выплат в общий доход включа-
ют ЕДВ за инвалидность и компенсацию по ЖКХ?»

Еще одной серьезной проблемой, не только для жителей Фрязино, оста-
ется медицинское обслуживание в поликлиниках и больницах города, нет 
узких специалистов невролога, один офтальмолог. Фрязинскую больницу 
объединили с Щелковским районом поэтому пожилым, больным людям 
очень неудобно, сложно ездить в поисках нужных врачей, а по любому во-
просу госпитализации посылают в МОНИКИ, а там талончик можно ждать 
до бесконечности. Постоянная проблема по получению льготных лекарств, 
их не хватает.

На встрече прозвучало много вопросов и предложений по закону о ве-
теранах, о детях войны, по проблемам, и пожелания по местному самоу-
правлению. По итогам встречи все вопросы и пожелания были зафиксиро-
ваны. Обменялись контактами, будем держать связь.

Так как мероприятие проходило в канун Международного женского дня 
всех собравшихся поздравили в праздник весны и пожелали здоровья и 
всего самого наилучшего.

После встречи, уже в неформальной обстановке, за чаепитием по-до-
машнему беседовали о жизни и насущном.

Встреча прошла на хорошем, позитивном и продуктивном уровне. Мы 
благодарим команду «ДКИСТОК» директора Киреевой А.А. за организа-
цию встречи. Огромное спасибо. Надеемся, что встреча была не послед-
ней, ждем в гости во Фрязино Михаила Борисовича, в любое время.

Встречи с жителями являются существенной составляющей работы депу-
тата. Этот формат работы позволяет услышать реальные проблемы людей, 
продумать алгоритмы их решения, а также получить полезную информа-
цию о мерах поддержки инвалидов, задать и получить ответы на важные 
вопросы. Когда депутаты разного уровня способны решить вопросы насе-
ления сообща, получается более эффективный результат.

Антонида Оносова, Фрязино

Решаем насущные проблемы вместе
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3 марта 2024 года в рамках долгосрочного сотрудничества Лобненской 
городской организации ВОИ и коррекционной школы Лобни прошло 
интересное мероприятие. Коррекционная школа Лобни носит статус ре-
гиональной инновационной площадки - по программе развития в муни-
ципальном коррекционном общеобразовательном учреждении Подмо-
сковья. Мероприятие было организовано отцом Димитрием (Котовым). 
Дмитрий Анатольевич Котов – диакон храма Покрова Пресвятой Богороди-
цы в Долгопрудном, выпускник Санкт-Петербургской Академии художеств 
имени И. Е. Репина, искусствовед, художник-монументалист, мозаичист.

Мероприятие, проводимое в школе, приобрело статус грандиозного 
праздника для души и сердца. Сначала прошло богослужение о здравии 
присутствующих. Затем выступил хор из ДК Химки. В концерте прозвучали 
русские народные песни, песни о Великой Отечественной Войне, песни 
из всеми любимых кинофильмов, частушки. Продолжили концерт масте-
ра- выпускники из «Гнесинки» исполнили классической музыки, которые 
исполняли произведения на музыкальных инструментах - от дудочки, жа-
лейки до гармоники. Все собравшиеся от детей до пенсионеров притопты-
вали в такт музыки, аплодировали с возгласами браво и молодцы. Концерт 
продолжался более 2-х часов.

Затем нас пригласили на экскурсию по коррекционной школе. Дей-
ствует коррекционная школа с 1978 года. Обучается в ней 118 учеников. 
В учреждении организовано три учебно-производственных мастерских, 
они ежегодно пополняются современным оборудованием. Оборудован 
кабинет социально-бытовой ориентации (СБО), действует 18 кружков по 
различным видам ремесла и творчеству, которые посещают большинство 
учащихся.

Особый интерес вызвало посещение мозаичной мастерской. Около 60 
детей и подростков в возрасте от пяти до 14 лет, под руководством диако-
на Димитрия Котова, коллективно создают монументальные мозаичные 
панно, которые в ближайшее время отправятся в путешествие по России. 
Отец Димитрий не устает повторять, что каждый ребенок, независимо от 
медицинских диагнозов, – талантлив.

– Суворов говорил – «Чудо-богатыри», а я говорю – «Чудо-дети», – 
утверждает отец Димитрий. – В детских работах отражается главное – 
радость и чистота души. Нет штампов. Они не боятся любых размеров: от 
миниатюры до листа длиною в 50 метров. Эта свобода раскрывает приро-
ду человека, и рождаются уникальные работы. В мастерской на рулонах 
детских рисунков так и написано: «Шедевры». За годы существования 
Школы мозаики отцом Димитрием было издано девять книг, состоящих из 
рисунков и рассказов детей: «История с ладошку», «Наше родное», «Со-
творение мира», «Псалтырь для детей», «Коты, цветы и бабочки», «Вре-
мена года в рассказах и рисунках детей» и другие. А книга «Святой князь 
Владимир – Креститель Руси» удостоена специального приза на конкурсе 
«Просвещение через книгу».

Эти книги не купишь в магазине, они сделаны исключительно для даре-
ния и несут с собой добро и свет. В них – все с любовью и вдохновением. 
С восторгом по отношению к миру, к людям, к детям, к своему делу. И 
любая из них начинается с молитвы. 

Экскурсия по школе закончилась совместным чаепитием. Все были в 
восторге и просили отца Димитрия о новых встречах.

Выражаем огромную благодарность отцу Димитрию и руководству кор-
рекционной школы за такое незабываемое мероприятие.

Ольга Потехина, Лобня

Праздник для души и сердца

23 февраля – особенный и истинно всенародный праздник. Во все 
времена народ гордился верными защитникам Родины, мужественными 
и бесстрашными воинами. В этот день мы чествуем всех, кто реализовал 
себя в военном деле, посвятил себя преданному служению Отечеству, кто 
безупречно выполняет воинский долг и кому только предстоит вступить 
в ряды Вооруженных сил. Мы чествуем смелых, благородных, отважных, 
сильных духом людей, для которых высшая ценность – обеспечение суве-
ренитета страны, защита интересов государства и его граждан.

В эти дни особые слова благодарности звучат нашим ветеранам. Мы 
никогда не забудем их  героических подвигов и огромного вклада в со-
хранение традиций русского воинства. Низкий вам поклон. Мужество, 
патриотизм, сила духа и самоотверженность испокон веков были символа-
ми российского воинства, а воинская доблесть была и остается одним из 
главных мужских качеств.  23 февраля мы чествуем тех, кто защищал нашу 
страну на протяжении всей ее легендарной истории, и тех, кто сегодня 
верным служением Отечеству обеспечивает обороноспособность, безо-
пасность, мощь и единство России. Это особый день в нашей истории и об-
щий праздник для всех россиян. Мы гордимся героическими страницами 
отечественной истории, бережно храним память о ратных подвигах наших 
отцов и дедов. Ценой своей жизни они спасали страну от врагов, благода-
ря их героизму и самопожертвованию Россия стала сильным и свободным 
государством. Наша обязанность - помнить об этих подвигах, уважать всех, 
кто сберег для нас Родину и сейчас несет ответственную воинскую службу.

В нашей организации стало доброй традицией проводить в феврале 
встречи актива с ветеранами, участниками специальной военной опера-
ции и  семьями мобилизованных, с раненными бойцами, находящимися 
в нашем городе на реабилитации и волонтерами, помогающими им. При  
спонсорской помощи Фонда социальной поддержки населения 28 февра-
ля состоялась такая очередная встреча. Проходила она во вторую  годов-
щину специальной военной операции. Члены нашей организации очень 
сопереживают происходящему в стране и мире, с первых дней все делают 
возможное для помощи участникам СВО и их семьям и очень ждут пре-
кращения военных действий и наступления мира.

В начале мероприятия прошла торжественная часть, на которой мы с 
большим уважением и радостью поздравили членов нашей организации - 
семью Б., чей сын 22.02.24 в  госпитале был удостоен Ордена Мужества и 
досрочного присвоения звания «капитан». Его родители, потомственные 
военные, воспитали достойного сына, настоящего патриота своей Роди-
ны. Он, командир десантной роты сумел спасти всех своих ребят от атаки 
беспилотника, но сам получил серьезные ранения и сейчас находится на 
лечении. Нам очень хотелось, чтобы гости отдохнули, почувствовали нашу 
поддержку, чтобы в их сердцах затеплилась радость. Своими силами мы 
подготовили очень хорошую творческую программу. Встреча получилась 
очень теплой, душевной.

В дни праздников стало доброй традицией  в нашей организации по-
сещать ГБУСО МО «Комплексный центр социального обслуживания и 
реабилитации «Балашихинский», где в стационаре проживают инвалиды, 
ветераны, пожилые люди, дети войны. Мы очень ответственно готовимся 
к таким встречам. Всегда очень хочется этим людям с тяжелой судьбой 
доставить немного радости, согреть их душевным теплом, заставить по-
чувствовать, что они не одиноки. Ко дню Защитника Отечества  вокальный 
коллектив « Ритмы молодости» нашей организации выступил перед ними 
с праздничной программой.  Концерт прошёл на одном дыхании и  доста-
вил много приятных минут радости и добрых воспоминаний ее зрителям. 
В конце встречи все жители стационарного отделения центра получили от 
нас сладкий подарок, а вокальный коллектив «Ритмы молодости» услы-
шал много теплых слов в свой адрес от администрации центра.

В эти праздничные дни мы от всей души  же-
лаем ветеранам Вооруженных сил, кадровым 
офицерам, солдатам и всем, кто посвятил свою 
жизнь служению Родине, – крепкого здоровья, 
достойных побед, мира и благополучия!

Людмила Борзенкова 
Реутов

Нам уроки эти забывать нельзя
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